

会長就任ごあいさつ



公益財団法人神奈川県体育協会

会長 おおとり 鴻 義久

この度、平成 30・31 年度役員改選におきまして、前期に引き続き、会長の職を拝命いたしました鴻 義久でございます。

日ごろから本会の諸事業に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜わり、心から感謝申し上げます。また、皆様方から心温まるご支援・ご鞭撻を頂戴し重ねて厚くお礼申し上げる次第でございます。

さて、この 2 年間、東京オリンピックに向けて、アスリート育成事業の創設、県内での就職を希望しているかながわ育ちのアスリートの就職支援のための企業説明会、県立体育センター再整備に係る P F I 事業への参画などに取り組んで参りました。

そして、本会の主要施策であります①世界に羽ばたく選手を神奈川から ②スポーツを通じた青少年の健全育成 ③だれでも楽しめるスポーツの推進 ④スポーツと環境 ⑤もうひとつの社会貢献活動 ⑥東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた取組み につきましても、これまで以上に積極的に取り組む覚悟でございます。

本県は、スポーツ先進県として、数多くのトップアスリートや優秀な指導者を輩出し競技スポーツに功績を残して参りました。そして、来年は「ラグビーワールドカップ」、2 年後には「東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会」が開催されます。一人でも多くの本県ゆかりの選手が参加できるよう、これからは正念場ではないかと思っております。

スポーツのビッグイベントを間近に控え、県民の皆様のスポーツに対する機運や関心が一層高まっております。

こうした中、本会では、多くの県民の皆様がスポーツに親しめるスポーツ環境をさらに充実させ、スポーツを振興することで地域の活性化を図り、健康で豊かな人間形成に寄与できる社会の醸成に向けて、皆様と共に「魅力と活力ある神奈川づくり」を推進していく所存でございます。今後とも変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。